

10T 6. 7. 2024

## Gemeinschaftserlebnis

**KANUTOUR** Die Altmühl hinab nach Dollnstein.

**PAPPENHEIM** - Am letzten Juniwochenende verwandelte sich die idyllische Altmühl in eine Bühne für ein aufregendes Abenteuer, das 51 Jugendliche im Alter von zwölf bis 14 Jahren erlebten. Die zweitägige Kanutour, begleitet von 13 ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern der Dekanate Weißenburg und Pappenheim, bot den jungen Teilnehmenden eine unvergessliche Zeit auf dem Wasser.

Mit 17 Booten machten sich die Jugendlichen auf den Weg, um die Landschaft der Altmühl zu erkunden. In Dollnstein angekommen, endete die Reise ohne große Blessuren und mit vielen neuen Freundschaften und Erlebnissen im Gepäck. Die Mischung aus sportlicher Betätigung, Naturerlebnis und Gemeinschaft machte die Kanutour zu einem Ereignis, das sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben wird. **wt**



Diese gelungene Veranstaltung zeigt einmal mehr, wie wichtig und bereichernd ehrenamtliches Engagement für die Jugendarbeit ist.

Foto: EJ Pappenheim